



2017-2018年度

クラブ運営方針 ▶ 「温故創新」

# 広島北ロータリークラブ週報

ROTARY:  
MAKING A  
DIFFERENCE

Vol. 1549  
2018年6月14日発行

Rotary  
Club of Hiroshima North



広島北ロータリークラブ

■会長 東 正治

■幹事 越智 健剛

事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F  
E-Mail: hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/

設立 1969年4月24日 承認 1969年6月28日  
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

## 本日の例会 2018年6月14日(木) 第2358回

ロータリーソング 「われらの生業」  
 来客紹介 親睦委員会  
 連続出席表彰  
 会長時間  
 幹事報告  
 誕生祝い・スピーチ  
 委員会報告  
 同好会報告  
 ニコニコ箱の時間  
 卓話時間  
 『退任挨拶 Part1』 理事役員委員長

## 前回の例会 2018年6月7日(木) 第2357回

国歌斉唱  
 ロータリーソング 「奉仕の理想」  
 来客紹介 親睦委員会  
 四つのテスト唱和 職業奉仕委員会  
 会長時間  
 幹事報告  
 誕生祝い・スピーチ  
 委員会報告  
 同好会報告  
 ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会  
 卓話時間  
 『新型LSに見るLEXUSの安全技術戦略について』  
 広島トヨペット(株) 顧問 嶋吉 敏文氏

●●●●● 会長時間 会長 東 正治 ●●●●●

先週は例会がお休みでしたので2週間ぶりの例会となります。  
 本日の例会を含めて、本年度も残り4回となりました。6月は親睦活動月間です。先月24日に“親睦ホウリング大会”が行われました。当クラブでは初の企画ではなかったかと思えます。久々のホウリングでしたが、大変楽しくゲームをさせて頂きました。参加者からは「またやってほしい」との意見が多く出ていました。出来ればもう少し、ホウリング世代の方々に参加を頂ければと良かったです。親睦委員会には今年度、多くの事業を行って頂きました。6月28日の最終例会後に“新会員歓迎懇親会”があります。最後まで宜しくお願い致します。

今年度の国際奉仕事業で“カンボジアひろしまハウストイレ修繕事業”の贈呈式に6/1~6/4まで委員会メンバーを含め8名で行って参りました。カンボジアは一人当たりのGDPが東南アジアで一番低い水準でタイの約5分の1程度ですが、成長率では東南アジアで1番高い状況です。20年前850万人だった人口が、現在1,700万人と倍増しています。つまり、国民の約半数が未成年という事になります。修繕したトイレは既に使用されていましたが子供たちにより、綺麗に掃除され大事に使われていました。トイレを使用する時は外で履物を

脱ぎ、裸足で入って使っているそうです。皆さんからの寄付で購入した文房具もプレゼントをし、子供たちに大変喜んでもらいました。現在の“ひろしまハウス”は普通の小学校に通えない貧しい子供たちが通ってきています。子供たちに無償で教育と給食を提供しています。食事もここで提供される昼食1食のみという子供たちも多くいるようで、体格も日本の子供たちに比べたら非常に小さいです。贈呈式後、子供たちを連れてイオンモールに行きハンバーグを一緒に食べてきました。イオンモールが初めてという子も沢山いたようで、子供たちの笑顔がとても印象に残っています。子供たちが困るのを何とかしてあげたいという思いが強くなりました。

現在ひろしまハウスは、教員5名、スタッフ1名そして広島出身で現地で暮らす友広さんがマネージャーとしてお手伝いをし、約30人以上の子供たちの世話をしています。人件費・光熱費・給食材料費など一か月に最低20万円余りはかかるそうで、9月以降の資金の見込みが無いとの事でした。

先日もお話しましたが5月22日の中国新聞での、ひろしまハウス資金難の記事の中で、このひろしまハウスの運営が非常に厳しい状況になってきているという事でした。

NPO法人“ひろしまカンボジア市民交流会”が寄付金・支援者の募集を行っておられます。

今後、どのような協力ができるかを、クラブや参加したメンバーをはじめ、個人でも考えて行きたいと思っております。



●●●●● 会員誕生月お祝い ●●●●●



下川信宏会員  
重田雄三会員

おめでとうございます！

●●●●● 幹事報告 幹事 越智 健剛 ●●●●●

《理事会報告》

《お知らせ》

\*本日、17時より「かなわ」において新現引継ぎクラブ協議会を開催しますので、出席予定の方はよろしくお祈りします。

《BOX配布物》

\*ガバナー月信

\*ロータリーの友

\*IM報告書

●●●●●●●●●● 委員会報告 ●●●●●●●●●●

国際奉仕委員会 森 直基 副委員長

\*カンボジアひろしまハウスイレ修繕事業報告



●●●●●●●●●● 同好会報告 ●●●●●●●●●●

ゴルフ同好会 秋山会員

\*6月例会案内

●●●●●●●●●● ニコニコ箱の時間 ●●●●●●●●●●

ニコニコ委員会

☀自主出宝

東会員・栗屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 本日、いよいよ新現引継ぎクラブ協議会が行われます。しっかりと引継ぎよろしくお祈りします。

古谷会員 本日、卓話をさせていただきます。出来るだけ眠くならない内容を準備したつもりです。よろしくお祈りします。

金井会員 入会予定の三宅さん、本日は例会を楽しんでください。

親睦委員会一同 5/24に開催したボウリング大会に参加された皆様大変お疲れ様でした。筋肉痛になった方もいらっしゃるかと聞きましたが怪我もなく大変楽しい時間を過ごすことができました。皆さんの楽しそうな顔、ストライクを出して嬉しそうな顔、思うような打球ができず落ち込んだ顔など普段見られない表情が見られて最高でした。

上河内会員 先日のボウリング大会で個人優勝しました。また、団体戦も私の活躍により準優勝しました。二日後には全身筋肉痛で大変でした。ことができました。いろいろありますが、頑張ります。

山内会員・河村会員・松本(文)会員 5/24に行われた親睦ボウリング大会では、混合チームでチーム戦で3位となることができました。ありがとうございました。

庄子会員 先日のボウリング大会で10位賞を頂きました。楽しかったです。

重田会員 誕生日をお祝い頂き、誠にありがとうございます。これからもローター活動を頑張ります。

堤会員 妻の誕生日にきれいな花を頂き、ありがとうございました。

川上会員 この度は家内の誕生日にお花を頂き、ありがとうございました。昨年は感激の電話がかかってきましたが、今年は写メの通知だけでした。

山下(正)会員 ◆ 多打喜会で久しぶりに優勝できました。一緒にまわった増田さん、岡田さん、金井さん楽しくプレー出来ました。ありがとうございました。

越智会員・松田会員・久保(雅)会員・山内会員 迫さん、お孫さんの誕生おめでとございます。

山坂会員 広島大学は広島六大学野球リーグで優勝し、6/11からの大学選手権に出場することになりました。1回戦は東北福祉大学です。応援よろしくお祈り致します。

荒本会員 広島大学硬式野球部が広島六大学リーグで優勝し、35年振り三度目の全日本大学選手権大会に出場することになりました。力を出し切ってくれる事を願っています。

松田会員 所用につき早退致します。

《職業ニコニコ》

山坂会員 6月1日、福岡市西区にハレーダビッドソンバルコム福岡西をオープンしました。よろしくお祈り致します。

山下(正)会員・岡部会員・畑会員・中山会員・久保(豊)会員 6/1にハレーダビッドソンバルコム福岡西が新築オープンされました。山坂会員の益々のご発展をお祈りしております。

当日計 52,000円 累計 1,610,000円

★=10,000円 ☆=5,000円 ◆=3,000円 ◇=2,000円

●●●●●●●●●● 卓話時間 ●●●●●●●●●●

『新型LSIに見るLEXUSの安全技術戦略について』



広島トヨペット(株)  
顧問 嶋吉 敏文 氏

■出席報告 出席委員会

2018年6月7日(木) 会員数 95名

出席 83名 欠席 12名

来賓 1名 来客 2名 ゲスト 2名

5月17日例会 修正後出席率 100%

■来客者紹介 親睦委員会

嶋吉 敏文 様(卓話来賓)

佐々木茂喜 様(広島東)

榎木 亮次 様(広島陵北)

村竹 正樹 様(広島陵北)

三宅 孝直 様(入会予定者)

リリー フラマンドさん(青少年交換受入学生)

■次回例会 2018年6月21日(木)12:30~

卓話 『退任挨拶 Part2』 理事役員委員長

食事 中華

今年度ホームクラブ年間100%出席を続けておられる方が、14名いらっしゃいます。最終例会で表彰がありますので、最後まで続けてください！